

Suchtfaktor...

Von niky-chan

Wieder hatte ich dieses Herzklopfen, immer wenn ich in diese Nähe kam... War das normal? Oder stimmt was nicht mit mir?

Langsam nährte ich mich, mein Herz schien zu explodieren.. Ich war so vertieft in meinen Vorstellungen, das ich nicht die Hand bemerkte, die meine Schulter streifte. Erschrocken wich ich zurück. Doch noch entsetzter schaute meine beste Freundin, die gerade aus der Küche wieder in mein Zimmer gekommen war. "Was sollte das den werden? Du hast mir doch versprochen nicht mehr diese Pillen zu nehmen.."

Erwischt, dachte ich nur, egal.. ich war ja nur kurz davor.. zählte das?

Ich versucht so verärgert wie möglich zu gucken und stützte die Arme in den Hüften. "Quatsch! Die hab ich gar nicht nötig!"

Auch wenn die Vorstellung toll war, wieder in MEIN REich eintreten zu können.., kam mir in den Sinn

Nicht ganz überzeugt schaute mich meine Freundin mich an. "Ja klar! Deswegen hast du sie auch in deinem Zimmer unter deiner Matratze gebunkert. Sehr überzeugend." Sie beugt sich nach vorne und wollte nach den Pillen greifen um sie mir endgültig wegzunehmen.

So ist es richtig, meldete sich mein Gewissen, hör endlich auf dieses Zeug zu nehmen! Du hast deine Freunde wegen ein paar Stunden des Glücks vorgezogen? Dummes Mädchen..

Mein Körper reagiert ohne, das ich richtig darüber nachdenken konnte... Es ging zu schnell.. Ich schnappte den bestschwersten Gegenstand und schlug auf sie ein. Blut spritzte mir ins Gesicht, aber das hielt mich nicht davon ab weiter auf sie einzuhauen. Ich keuchte, als die Tat vollbracht war.

Sie. Tot.

Ich. Unendlichglücklich.

Wie besessen nahm ich eine Pille und spülte sie mit Wasser runter. Sofort setzt das Gefühl von Benommenheit ein und ich sank auf den Boden... Alles verschwamm und das war gut so. Nur so konnte ich alles verarbeiten...

Der Doktor schüttelte den Kopf. "Es tut mir Leid Ihnen mitteilen zu müssen, Mr und Mrs Growson... aber Ihre Tochter ist unheilbar krank... Sie erzählt jeden Tag die selbe Geschichte und denkt an den Mord an Rebacca Sown...Und dann dieser ungeheure Drogenkonsum...Da kann ich nichts mehr für Sie tun..."

Geschockt schaute sich das Ehepaar an. Was hatten sie nur getan? Sie konnten doch nicht ahnen, das ihre geliebte Tochter sich an Drogen vergriff um sich gut zu fühlen... Leise fing Mrs Growson an zu weinen. Sie war dran Schuld... Schließlich war sie Drogendealerin Nummer 1.

Hätte ihre Tochter Stasy das der Polizei gesagt... Nein mit Drogen musste Stasy aufgehalten werden...

Als Mrs Growson das Gebäude ohne ihren Mann verließ um zu "arbeiten", konnte man sie lauthals lachen hören... Sie würde niemals erwischt werden... NIE!

(Wünscht ihr euch auch so eine *piep* Mutter? Ich nicht...)